



# MARDI 17 DECEMBRE 2019

## JOURNÉE DE GRÈVE ET DE MANIFESTATION

Les agent(es) de la DGFIP, tout comme leurs collègues des trois versants de la Fonction Publique et les salarié(e)s du privé, se sont à nouveau mobilisé(es) lors des journées unitaires des 5, 10 et 12 décembre.

Les annonces faites par le Premier Ministre lors de son allocution ne répondent en rien à la légitime et majoritaire hostilité au projet de loi Retraites largement exprimée par les actions, la grève et les manifestations. C'est pourquoi nos organisations y restent opposées et demandent son retrait immédiat.

Si Édouard PHILIPPE amorce un premier recul en annonçant que seuls les entrants et les travailleurs nés à partir de 1975 subiront la réforme, c'est l'ensemble du monde du travail qui sera touché par un âge pivot à 64 ans et par le système de bonus/malus attendant.

Nous dénonçons les divisions initiées par le gouvernement entre les générations, les salariés du public et du privé ainsi que les inégalités opérées envers les étudiants et les femmes.

La réforme des retraites ne doit pas se faire sur le dos des futures générations, en particulier les plus jeunes (nos enfants et petits-enfants).

Plus que jamais, nous continuons à revendiquer :

- Une amélioration et une consolidation de nos retraites, avec le maintien des régimes existants, notamment le Code des pensions civiles et militaires, ce qui passe par le retrait du projet gouvernemental
- Une meilleure prise en compte de toutes les formes de pénibilité
- Des augmentations générales de salaire avec, en particulier, une revalorisation immédiate du point d'indice et l'attribution de points d'indice supplémentaire de manière uniforme
- Des créations d'emplois statutaires

- La défense des missions publiques et donc l'abandon de toutes les formes d'externalisation et de privatisation
- Le renforcement du Statut Général, garantie pour le citoyen d'un service public neutre et impartial et, par voie de conséquence, l'abrogation de la loi dite de transformation de la Fonction Publique. Le Président et le gouvernement doivent nous entendre et vite, car nous ne céderons pas !
- Enfin nous demandons le retrait du projet Darmanin, dit de « géographie revisitée », véritable démantèlement du réseau de la DGFIP contribuant à l'abandon du service public de proximité en zone rurale.

S'agissant des revalorisations de carrière annoncées comment accorder le moindre crédit à des interlocuteurs qui refusent systématiquement le dialogue social et depuis des années la moindre augmentation de la valeur du point d'indice ?

Nos organisations syndicales appellent à organiser des actions de grève et de manifestation localement le 17 décembre pour une journée de mobilisation interprofessionnelle massive de grèves et de manifestations.

**Gagner sur les retraites créera les conditions favorables  
pour gagner sur nos revendications de progrès  
social, de défense de nos acquis sociaux.**

**Gagner sur les retraites créera les conditions favorables  
pour gagner le retrait du plan Darmanin à la DGFIP !**

**TOUTES ET TOUS EN GRÈVE ET DANS LES  
MANIFESTATIONS LE MARDI 17 DÉCEMBRE**

**BAYONNE 10H30 PLACE STE URSULE**

**PAU 10H30 PLACE DE VERDUN**